
Alma, Scarcella: “I nostri sforzi stanno producendo risultati importanti”

Descrizione

“Un grande risultato ottenuto dall’Alma Patti a Firenze. La squadra comincia a decollare, gli sforzi e i 
sacrifici fatti stanno portando i primi frutti. La squadra gioca e lavora alla grande. Sono davvero 
contento del risultato conseguito“. Questo il commento del presidente Attilio Scarcella dopo la vittoria
in trasferta ottenuta dalla sua formazione, vincente al Pala San Marcellino sul campo della PFF con il
punteggio di 64-73. Con il risultato conseguito l’Alma ha ottenuto la seconda vittoria di fila in
campionato e la seconda vittoria assoluta in trasferta quest’anno dopo Selargius e per di più in un
campo ancora imbattuto. Il prossimo impegno è previsto domenica prossima nel recupero di 
Civitanova Marche.
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